

# Bouzaréah!

Un cadre charmant à 40 minutes d'Alger... c'est Bouzaréah. Une grande école, blanche comme la pureté... c'est l'école Normale. Non une école austère, fermée de hauts murs cernelés, mais un immense bâtiment, ouvert à tous vents d'où l'on découvre et la ville et la plaine.

là vivent des jeunes gens qui « apprennent à apprendre ». Le travail, certes, est notre grande occupation, mais il nous laisse assez de loisirs pour faire du sport et goûter les Arts.

**Du sport ?** L'école a engagé aux championnats scolaires une équipe de foot-ball, une de basket, une de volley-ball, une d'athlétisme. L'équipe de foot-ball a eu « des accidents » mais celle de basket est champion scolaire d'Alger, demi-finaliste des championnats d'Académie ; celle de volley est champion de l'Académie d'Alger.

Si vous passez devant l'école, de 6<sup>e</sup> 30 du matin à 8 h. du soir, vous verriez des jeunes gens en tenue légère faire de la culture physique ou se disputer une balle. Ils ne font pas cela « pour la galerie » mais ils sentent vraiment la valeur du sport et, comme ils cultivent leur esprit, ils cultivent leur corps car ils doivent être des modèles.

Cette année encore nous sommes handicapés : notre stade est petit, nous n'avons ni piste, ni sautoir, pas

d'après... Des projets magnifiques sont à l'étude,  
mais... ce sont des projets !...

Si les Normaliens font du sport, ils ne délaissent  
pas pour cela **les Arts**. ?

Une équipe d'**Art Dramatique** fonctionne,  
qui fera ses preuves lors de la « Semaine Pédagogique » **Le groupe choral** répète avec acharnement  
les choeurs d'« *Orphée* », opéra qui sera joué à la fête  
des écoles.

Dans ce genre de loisirs, il y aurait encore beaucoup  
à faire : nous pensions former un **petit orchestre**, mais  
l'état de choses actuel rend cette réalisation très difficile  
pour ne pas dire impossible.

Le vendredi, en soirée, l'un de nous fait un **exposé**  
**sur un sujet qu'il choisit librement**. En  
voici quelques-uns : Les farces de Djeha — Les méthodes attrayantes — La bourse — La Musique (avec audi-  
tion et commentaire de disques) — Jean Giraudoux...

En résumé, les Normaliens ne s'ennuient pas : **travail et loisirs sont bien partagés**.

Mais (il y a toujours des mais...) nous avons  
**un grand ennemi**, c'est la dispersion. Maints de  
nos camarades sont encore au lycée d'Alger, qui com-  
pléteraient heureusement notre groupe. Que l'an pro-  
chain nous soyons tous réunis, c'est donc notre plus  
cher souhait pour que ne se perde pas l'esprit norma-  
lien — **L'ESPRIT DE BOUZAREAH**.

Dr. Yahi.